

*Des avions sionistes continuent  
de bombarder la bande de Gaza  
au début de la deuxième semaine  
des hostilités entre Israéliens et  
Palestiniens*

---



Tel-Aviv, 17 mai (RHC) Des avions de combat israéliens ont lancé ce lundi matin (heure locale) une série de frappes aériennes intenses dans la bande de Gaza, alors que la région entame la deuxième semaine des hostilités depuis l'escalade de la violence entre Israël et le Hamas.

De violentes explosions ont été signalées dans plusieurs endroits de la ville de Gaza.

Dans une brève publication sur Twitter, les Forces de défense israéliennes (FDI) ont signalé que leurs avions de combat attaquent actuellement ce qu'elles ont appelé des cibles terroristes à Gaza".

Les nouvelles attaques font suite à une attaque lancée par les forces de défense contre un centre de renseignement du Hamas, une offensive qui a impliqué l'unité cybernétique des FDI, ainsi que leurs services de renseignement et l'armée de l'air. Une vidéo publiée sur le compte Twitter officiel des FDI montre la grande explosion causée par l'impact.

Le Hamas a lancé dimanche après-midi une nouvelle série de roquettes contre des villes du sud du pays hébreu, à savoir Ascalon et Beerseba, ainsi que contre d'autres communautés, selon les médias locaux. Deux roquettes en direction de Beerseba ont été abattues et deux autres sont tombées dans une zone inhabitée.

Les FDI ont précisé que le Hamas et le Jihad islamique ont tiré au total 3100 roquettes depuis la bande de Gaza au cours des sept derniers jours. Il s'agit de la plus grande quantité de roquettes que le pays hébreu n'ait jamais connue.

Le secrétaire général des Nations unies, António Guterres, a appelé à la cessation des hostilités "absolument atroces" entre Israël et le Hamas et a déclaré ce dimanche devant le Conseil de sécurité des Nations unies que les Nations unies étaient impliquées "activement toutes les parties pour parvenir à un cessez-le-feu immédiat".

"Les roquettes et les mortiers, d'une part, et les bombardements aériens et les tirs d'artillerie, d'autre part, doivent cesser", a souligné Guterres, qui a demandé que les deux parties "permettent aux efforts de médiation d'être intensifiés et couronnés de succès".

"La seule façon d'avancer est de reprendre les négociations en vue d'une solution prévoyant deux États, deux États vivant côte à côte dans la paix, la sécurité et la reconnaissance mutuelle, avec Jérusalem comme capitale des deux États, sur la base des résolutions pertinentes de l'ONU, le droit international et les accords antérieurs", affirme le secrétaire général de l'organisme.

Depuis le début des hostilités entre Israël et le Hamas lundi dernier, les attaques israéliennes à Gaza ont fait 197 morts palestiniens, dont 58 enfants et 34 femmes, selon les données du ministère palestinien de la Santé. Parmi les Israéliens, au moins 10 personnes ont été tuées, dont deux enfants.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257534-des-avions-sionistes-continuent-de-bombarder-la-bande-de-gaza-au-debut-de-la-deuxieme-semaine-des-hostilites-entre-israeliens-et-palestiniens>



**Radio Habana Cuba**